

19. 4 mars *Le chargé d'affaires aux États-Unis au Gouverneur général*. Fait connaître le point de vue des États-Unis sur la représentation canadienne envisagée ..... 15
20. 11 mars *Le chargé d'affaires aux États-Unis au Gouverneur général*. Fait part de son entretien avec le secrétaire d'Etat par intérim des États-Unis au sujet de la représentation canadienne .... 15
21. 16 mars *Le chargé d'affaires aux États-Unis au Gouverneur général*. Fait part des réserves des États-Unis sur la représentation canadienne à Washington ..... 16
22. 20 mars *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Suggère qu'un homme d'État canadien soit envoyé à Washington pour discuter le protocole relatif à la nomination du représentant du Canada à Washington ..... 17
23. 1<sup>er</sup> avril *L'Administrateur au secrétaire aux Colonies*. Donne son opinion sur le rang du futur ministre canadien au sein du corps diplomatique ..... 17
24. 3 avril *Le chargé d'affaires aux États-Unis au Gouverneur général*. Fait part de l'entretien entre MM. N. W. Rowell et F. L. Polk au sujet de la nomination du représentant canadien à Washington .... 18
25. 4 avril *Le chargé d'affaires aux États-Unis au Gouverneur général*. Donne des renseignements supplémentaires sur l'entretien entre MM. N. W. Rowell et F. L. Polk ..... 19
26. 4 mai *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Indique l'ordre des préséances en ce qui concerne le ministre à l'ambassade britannique de Paris et les représentants de l'ancien Empire germanique ..... 20
27. 4 mai *L'ambassadeur aux États-Unis au Gouverneur général*. Fait savoir que les États-Unis acceptent la nomination d'un représentant canadien ..... 20
28. 6 mai *L'Administrateur au secrétaire aux Colonies*. Affirme que le Canada entend bien que son ministre ne soit pas subordonné à l'ambassadeur britannique ..... 21
29. 11 mai *Mémoire du Conseiller juridique*. Étudie les fonctions et la condition du haut commissaire canadien à Londres ..... 21
19. Mar. 4 *Chargé d'Affaires in United States to Governor General*. Reports United States reaction to suggested Canadian representation ..... 15
20. Mar. 11 *Chargé d'Affaires in United States to Governor General*. Reports discussion with United States Acting Secretary of State on Canadian representation ..... 15
21. Mar. 16 *Chargé d'Affaires in United States to Governor General*. Communicates United States reservations concerning Canadian representation at Washington ..... 16
22. Mar. 20 *Colonial Secretary to Governor General*. Suggests that Canadian statesman be sent to Washington to discuss procedure for appointing Canadian representative ..... 17
23. Apr. 1 *Administrator to Colonial Secretary*. Discusses precedence of proposed Canadian Minister in Diplomatic Corps ..... 17
24. Apr. 3 *Chargé d'Affaires in United States to Governor General*. Reports on meeting between N. W. Rowell and F. L. Polk to discuss appointment of Canadian representative at Washington .... 18
25. Apr. 4 *Chargé d'Affaires in United States to Governor General*. Reports further on meeting between N. W. Rowell and F. L. Polk ..... 19
26. May 4 *Colonial Secretary to Governor General*. Discusses precedence of Minister at British Embassy, Paris, and of representatives of the old German Empire ..... 20
27. May 4 *Ambassador in United States to Governor General*. Reports United States agreement to appointment of Canadian representative ..... 20
28. May 6 *Administrator to Colonial Secretary*. States Canadian understanding that the proposed Canadian Minister will not be a subordinate of the British Ambassador ..... 21
29. May 11 *Memorandum by Legal Adviser*. Discusses function and status of the Canadian High Commissioner in London ..... 21